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ハロウィーンパーティー 
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中国に来て早くも 2カ月が経ち、今は 11月ですが日本で言うと 1月や 2月並

みの寒さでとても驚いています。私は寒いのがとても苦手なので中心街に行っ

てヒートテックなどをたくさん買う予定です。 

中国語については基本的な日常会話は話せるようになったと思います。例え

ば、レストランで注文をするときはたいてい問題なく注文が出来るようになり

ました。しかし、まだまだ会話の能力は乏しく、中国人の友達と話すときは言

いたいことが言えない場合が多いので、とても苦労することが多々あります。

ですが、中国人の友達がとてもゆっくり話してくれたり、言葉の意味が分から

ない時は丁寧に教えてくれるのでとても助かっています。 

 また、私は映画を観るのがとても好きで最近は中国や台湾、香港の映画をよ

く観ています。しかし、映画を観ても大体は理解できません。それでも話し方

や発音などが分かるのでとても勉強になります。また、中国の文化についても

勉強ができるので映画を観ることはとても良い勉強方法だと思いました。最近

観た映画では「那些年，我们一起追的女孩」という台湾映画を観ました。この

映画は青春映画で映画に出てくる人物のほとんどが私と同じぐらいの年代です。

なので個人的にはとても観やすく、またストーリーも面白かったのでおすすめ

の映画です。 

 また、10月 31日にはハロウィーンパーティーに参加しました。このパーティ

ーは主催がアメリカンスクールなので、様々な国の人と交流することが出来ま

した。このパーティーでは仮装大会があり、皆仮装にとても力を入れていまし

た。私たちはティーンエイジ・ミュータント・ニンジャ・タートルズというア

ニメの仮装をしました。もちろん私たちも仮装に力を入れていて、ハロウィー

ンパーティーの 2 週間ほど前から準備をしました。そして、ハロウィーンパー

ティーの当日私たちは仮装大会でなんと優勝しました。私たちは喜びをみんな

で分かち合いました。これからも様々な国の人たちと交流を深めて、自身の成

長に繋げていきたいと思います。 
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ハロウィーンパーティーで仮装をした時 


